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１．比 嘉 讓 治・・・・・  1 ㌻ 12 月９日 

２．金 城 泰 邦・・・・・  1    
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13．銘 苅 良 二・・・・・  7 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 比 嘉 讓 治 
  

１ 西海岸地域におけるＰＣＢ、ＤＤＴ等有害物質検出問題につい

て 

 (1) 西海岸地域への影響について 

 (2) 里浜活動の教育的プログラムへの影響について 

２ 港川地域における道路基盤整備の必要性について 

３ 港川自治会から要請があった（仮称）里浜条例及び港湾道路開

通時の祝賀イベント、高架橋ネーミングの取り組みについて 

４ 海浜公園計画の見直しにあたり、地域との話し合いの予定につ

いて 

５ バスレーン延長に伴う、市内通学路の安全対策について教育的

観点から教育長の見解を伺う。 

２ 金 城 泰 邦 
  

１ 学校教育課の臨床心理士を正規職員で配置することについて 

２ 新３学期制移行に伴う「校務支援システム」の導入について 

３ 子供の貧困対策について 

(1) 子ども食堂への支援について  

４ 健康づくりの取り組みについて 

(1) 特定健診の受診率向上の取り組みについて 

(2) スマートウェルネスシティを目指した「健康ポイント制度」 

導入について 

 (3) 胃がん検診にピロリ菌検査を導入することについて 

５ 発達障がい児・者支援施設の設置計画について 

３ 松 下 美智子 
  

１ 子育て支援の一環として、絵本を介した読み語り運動の継続的

な取り組みについてお伺いします。 

２ 胃がん予防対策について 

 (1) 胃がん検診に、胃がんの原因であるピロリ菌検査を導入する 

ことについてお伺いします。 

 (2) 特定の年齢の方にピロリ菌検査の無料クーポン券を発行する

ことについてお伺いします。 

３ 児童虐待防止対策について 

 (1) 11 月の児童虐待防止月間（オレンジリボンキャンペーン）の 

取り組みについてお伺いします。 

 (2) 「児童相談所全国共通ダイヤル」３桁の 189（いちはやく） 

番の周知についてお伺いします。 

４ 生活困窮者自立支援について 

 (1) 本市の自立サポートセンターの取り組みについてお伺いしま 

す。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 ５ 保育行政について 

 (1) 次年度の待機児童解消への取り組みについてお伺いします。 

 (2) 夜間保育を含めた 24 時間保育園の取り組みについてお伺い 

します。 

６ 母子寡婦支援について 

 (1) 公共施設内に母子会売店・自動販売機の設置を促進すること

についてお伺いします。 

４ 比 嘉 克 政 
  

１ オリオン通り線の拡幅整備の進捗状況について 

２ 小学校、中学校における学校給食費の徴収率について伺いま

す。 

３ 沖縄県は国道 58 号の一定区間をバスレーンの終日実施に向け 

事業計画を検討しているようです。市当局のお考えをお聞き致し

ます。 

５ 上江洲 徹 也 
  

１ 宮城小学校区学童クラブで、次年度待機児童も予想されるが、

対策について伺う。 

２ 放課後児童健全育成事業補助金交付規程の補助事業者が保護者

組織のみとなっている理由を伺う。 

３ 日常生活自立支援事業（権利擁護）において、那覇市や宜野湾

市は単独事業を行っている。浦添市の単独事業の取り組みについ

て伺う。 

４ 屋富祖３丁目、一方通行表示を充実することについて伺う。 

５ 浦添大公園南エントランスから、城址方向への階段設置につい

て伺う。 

６ 花と緑と水を配したまちづくり計画～歩いて楽しいまちづくり

を目指して～に関連する計画①浦添グスク②健康うらそえ 21 計

画書③史跡浦添城跡整備基本計画書④浦添市まちづくり生涯学習

推進基本計画書をどのように関連させたのか伺う。 

７ 浦添市のスマートウェルネスシティの取り組みについて伺う。 

８ 浦添市内モノレールてだこ浦西駅周辺開発並びに西海岸第一ス

テージ開発に大型商業施設を計画中です。面積 19ｋ㎡しかない浦

添市においては、小零細小売業にとっては大きな影響が予測され

ます。対策を伺う。 

６ 浦 﨑   猛   

１ 平成 27 年国勢調査について 

 (1) 国勢調査の目的と調査結果の利用について 

 (2) インターネット回答状況について 



3 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 教育行政について 

 (1) 平成 27 年度浦添市学力向上推進の「てだこてくてく登校」

の取り組み状況について 

 (2) 浦添市立学校通学区域等審議会の結果について 

  ①当山小学校の通学区域見直しの答申について 

  ②当山小学校の学校選択制導入の答申について 

７ 又 吉   栄 
  

１ 西海岸開発について 

 (1) 第二ステージ（浦添市素案）の現況について 

２ 浦添グスク世界遺産登録について 

 (1) 取り組みの現状について 

３ 大人の健康対策について 

(1) 本市が実施している健康管理について 

(2) がん対策について 

８ 下 地 秀 男 
  

１ 防犯灯をＬＥＤ照明にかえることについて 

 (1) 昨年の 12 月議会の私の一般質問において「ＬＥＤ防犯灯を

浦添市においても導入の検討を始めるべき」との質問に「自治

会並びに関係部署と調整を行い、実施に向け検討してまいりま

す。」との答弁がありましたが、その後の取り組みについて 

 (2) 現在、各自治会への防犯灯の新設、改修、維持管理、電気料

の補助金について 

 (3) 宜野湾市はこれまで市が自治会に対して支払っていた電気料

等の補助金を、平成 26 年度からリース契約に置きかえること

で、市の負担が 10 年間で約 700 万円、23 自治会の全体負担が

10 年間で約 4,000 万円削減できると試算しておりますが、本市

の取り組みについて 

  (4) 一括交付金を活用する市町村もあるようですが、一括交付金

への取り組み状況について 

 ２ 商工産業について 

 (1) 浦添商工会議所から「ヤクルト球団への応援について、市を

挙げて取り組むべき」という意見がありますが、現状について

伺う。 

 (2) ２年前作成のヤクルトのロゴ入りかりゆしウェアと、今年作

成のかりゆしウェアでは、うらそえ織が入っているか、入って

いないかの違いもあるが、うらそえ織を組み合わせることで、

ヤクルトとうらそえ織が同時に宣伝できる効果について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 防災について 

 (1) 自主防災組織を拡大することへの取り組みについて 

４ 子育て支援について 

 (1) 給食費の無料化について 

 (2) 待機児童解消へ前田公務員宿舎跡地を活用することについて 

 (3) 幼稚園４歳児の特別支援学級の設置について 

５ 本市のがん検診について 

６ キャンプ・キンザーの返還について 

 (1) 日米環境補足協定による土壌調査に対する本市の考え方につ 

いて 

 (2) 支障除去期間とその補償金について 

７ 神森線の進捗状況について 

８ 信号機の設置について 

 (1) シーサー通りと丸大勢理客店の前面の通りを結ぶ３差路につ 

いて 

 (2) 神森中学線と（株）ＯＣＣの前面の通りを結ぶ３差路につい 

て 

９ 西 銘   健 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１ こども医療費の無料化を拡大することについて 

 (1) 10 月から通院費への助成がこれまでの３歳までから就学前ま 

でに拡大しました。中学卒業までのこども医療費無料化を実現

することについて 

 (2) 病院の窓口で支払いをしない無料化制度にすることについて 

 (3) ３月定例会で、３歳児通院費の１カ月 1,000 円の自己負担を

なくすには年間 1,000 万円の新たな財源が必要との答弁があり

ました。自己負担をなくすことについて 

２ 保育園を増設して、保育の質を確保しながら待機児童を解消す

ることについて 

 (1) 新制度移行後の問題点について 

 (2) 整備計画の達成状況と今後の見通しについて 

３ 学童クラブ支援を拡充することについて 

 (1) 大規模学童が何カ所あって、次年度、何カ所分離する計画 

か。 

 (2) 支援員の処遇を改善することについて 

４ ひとり暮らしの高齢者が安心して生活できるように、緊急通報

システムが必要な高齢者に行き渡るようにすることについて 

 (1) 設置者の５年間の推移について 

 (2) 緊急通報システムについて自治会や老人会などを通して周知

を図ることについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 

 

 

 

５ 市民が安心して介護を受けることができるように、所得が低く

介護保険料の支払いが困難な人に、浦添市独自に介護保険料の減

免を実施することについて 

６ 幼稚園における３年保育や給食の実施、特別支援教育を充実さ

せ、職員の処遇を改善し、幼稚園教育を充実させるために浦添市

幼児教育振興アクションプログラムをどのように策定するのか伺

う。 

７ 家庭の経済力によって、教育に格差がでないよう、義務教育の

父母負担を軽減することについて 

 (1) 学校給食を無償化することについて 

 (2) 教材費を無償化することについて 

 (3) 修学旅行費を無償化することについて 

８ 本市の住民サービスの維持向上、住民の安心・安全を支えてい

る非正規雇用の処遇を改善することについて 

 (1) 正規職員と非正規職員とで、処遇の違いは何か。 

 (2) 正規職員と非正規職員の産休、育休の取得状況について 

 (3) 正規職員と同様の仕事に携わっているにもかかわらず、低賃 

金で不安定雇用におかれている非正規職員の処遇を改善するこ 

とについて 

９ 市長公約は、軍港建設に「明確に反対」、西海岸の埋め立ては

「ゼロベースでの見直し」です。市長は公約を破って軍港受け入

れを表明したが、税金の無駄遣いで自然破壊の西海岸の埋め立て

はやめて、軍港の受け入れは撤回すべきです。 

 (1) 第一ステージの状況と今後の見通しについて 

 (2) 浦添市案は、軍港受け入れの条件ですか。 

 (3) 軍港を受け入れなければ、浦添市案を実現できないのか。 

10 安倍政権が民主主義と地方自治を踏みにじり、県民の民意を切

り捨てて辺野古への新基地建設を強行していることに大きな怒り

が広がっています。辺野古新基地建設についての市長の見解を問

う。 

11 昼夜におよぶオスプレイや米軍用機の爆音被害、地デジの受信

障害、基地内汚染、軍港建設計画等、基地被害から市民の安心・

安全な生活を守るために基地対策課を設置することについて 

12 渚マンションが危険な状態のまま放置されています。地域住民

の不安が解消されないままになっているのは、なぜですか。これ

まで市はどのような対応をしてきたのか。いつまでに対策がなさ

れますか。 

13 沢岻高層住宅周辺に、１年以上も数台のバイクが放置されてい

る例があります。住民が、市や警察に相談してもそのまま放置さ
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

れているので何とかしてほしいとの訴えがありますが、市内の放

置車両の現状について 

 (1) 市内に何台の放置車両があるか。 

 (2) 早急に対策をとることについて 

10 當 間 清 春 
  

１ 教育行政について 

 (1) 市内小中学校施設の修繕要望への対処について 

 (2) 沢岻小学校の１階から３階までの廊下に内線電話を設置する 

ことについて 

 (3) 沢岻小学校家庭科室の水道管の老朽化について 

 (4) 仲西小学校、宮城小学校校舎の明かり取りブロックの修繕に 

ついて 

 (5) 浦添中学校校舎３階の普通教室と特別教室の渡り廊下の安全

柵について 

２  道路行政について 

 (1) 沢岻２丁目 10 番１号付近の交通安全対策について 

 (2) 市道内間経塚線沿線の住宅乗り入れ口縁石の拡幅について 

３ 茶山団地の地すべり箇所の現状について 

11 与那原 良 明 
  

１ 前田公園について 

 (1) パークゴルフコースを設置できないか伺います。 

 (2) 経塚の碑周囲の松について 

 (3) うちょうもう広場の名称について 

２ 子宮頸がんワクチンの副作用について 

 (1) 子宮頸がん予防ワクチン接種による健康実態調査について 

 (2) 健康被害が生じた市民に対し、自己負担分の医療費支援がで 

きないか伺います。 

３ ３㎏減量市民大運動について 

 (1) これまでの参加者数と３㎏減量を達成した人数について 

12 真栄城 玄 誠 
  

１ 内間市営住宅、ロータリー付近の北側階段通路に手すりを設置

することについて 

２ 環境汚染について 

 (1) キャンプ・キンザー周辺から検出された有害物質について 

 (2) キャンプ・キンザーの環境汚染問題について 

３ 西海岸開発について 

 (1) 第一ステージの現況について 

 (2) 第二ステージの状況について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 内間パイプライン通り沿いに季節の花を植えた植木鉢を置い

て、花への美化向上を高めることについて 

５ 内間小学校グラウンドへ「スプリンクラー」を設置することに 

ついて 

13 銘 苅 良 二 
  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 松本市長の考える「軍港の受け入れは市の利益の最大化を図 

ることになる」とはどういうことか。 

２ 22 時以降の航空機騒音について 

 (1) 過去３年間について 

３ 平成 28 年度予算編成について 

 (1) 予算編成方針について 

４ 子育て日本一を実現するには 

 (1) これまでの成果と課題 

５ 一括交付金 

 (1) これまでの検証・評価について 

６ 浦添市の雇用環境について 

 (1) 若年層の雇用状況 

 (2) 若年無業者（ニート・ひきこもり）の状況 

７ プレミアム商品券の市内商工業者の経済効果について 

14 宮 里 弘 和 
  

１ 当山小学校の過大規模解消について 

 (1) 過大規模校ではどのような課題や問題が生じるか。 

 (2) 当山小学校区域の児童数予測について 

 (3) 当山小学校の分離新設校実現について 

２  新３学期制の導入について 

 (1) これまでの２学期制の総括について 

 (2) 新３学期制の内容について 

３ 待機児童解消における施設整備支援について 

 (1) 法人保育所の施設整備について 

 (2) 小規模保育の施設整備について 

15 仲 里 邦 彦 
  

１ 道路整備について 

(1) 内間９号線の整備計画について 

(2) 内間５号線（内間公民館～内間太橋）の道路整備について 

 (3) 内間 10 号線・内間 11 号線の一方通行の路面標示の整備につ 

いて 

 (4) 宮城２号線（一方通行）と宮城３号線の交差点改良について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 東京ヤクルトスワローズに関すること 

 (1) リーグ優勝祝賀会の開催について 

 (2) キャンプインにおけるチャリティー試合の開催について 

  ①のあちゃんの救援資金造成チャリティー 

 (3) ヤクルトキャンプの本市の経済効果について 

３ 那覇港浦添ふ頭地区第一ステージの大型商業施設について 

４ 都市整備先進国シンガポールから学ぶ西海岸地域（キャンプ・

キンザー跡地計画含む）のまちづくり構想 

 (1) コンセプトプランの参照 

 (2) エンターテインメントの創設 

 (3) 観光特区としての位置づけ 

16 仲 程 淳 也 
  

１ 本市の国際交流事業について 

 (1) 新聞報道による東ティモールの児童と当山小児童の交流につ 

いて 

２ 市民生活の影響について 

 (1) 平成 29 年４月消費税 10％増税に対する見解について 

３ 当山小学校過大規模解消について 

 (1) 「浦添市立学校通学区域等審議会」について 

４ 浦添城跡へのトイレ設置について 

５ 西海岸開発について 

 (1) 新聞報道による「那覇港浦添ふ頭・組合が４案提示」の内容 

について 

６ 沖縄都市モノレール浦添前田駅周辺整備について 

７ 浦西中学線付近の市街化調整区域を市街化へ編入することにつ

いて 

17 伊 礼 悠 記 
  

１ 茶山団地の土砂崩れ対策について、9 月の議会で提案した道路 

災害防除事業に対して、「県と一緒に検討して参りたい」という

答弁でしたが、進捗を伺うとともに早急の対応を求めます。 

２ 当山公民館からうらら保育園へ向かう道路は道幅が狭く、保護 

者から子ども達の安全確保のための整備を求める声が寄せられて

います。対策について伺います。 

３ 子どもの貧困の背景にあるのが親の貧困です。特にひとり親世 

帯の貧困率は約 55％と高く、県内のひとり親世帯については出現

率が全国の２倍近くあります。本市が子どもの貧困問題の解決に

向け、ひとり親世帯に対する支援の強化・拡充を図ることを求め

ます。 

 (1) 浦添市のひとり親世帯数（母子、父子、寡婦）とその非課税

世帯の割合について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (2) 非婚世帯数とその非課税世帯の割合について 

(3) ひとり親家庭に対する、認可外保育所の利用料補助事業の対 

象者数と、対象要件について 

 (4) ゆいまーるガソリン券の対象者数と実績について 

 (5) 医療費助成の現物給付が実現するまで、自動償還払いを実施 

することについて 

 (6) ひとり親世帯の児童、生徒に対する学習支援を実施すること 

について 

 (7) 非婚のひとり親に対するみなし寡婦控除の適用を拡充するこ

とについて 

４ どの子も希望する保育所に入所でき、継続して保育を受けるこ

とのできる体制を整え、保育の質を担保した保育所の整備に取り

組むことについて 

 (1) 認可保育所の増設を中心に、早急に待機児童を解消すること 

について 

 (2) 育児休暇の継続によって、退所せざるを得ない子どもがいな 

いよう対応することについて 

 (3) 小規模保育事業の実施にあたり、設置や改修等に補助金を交 

付することについて 

５ 「地域住民生活等緊急支援のための交付金」を活用して、子ど 

もの医療費の無料化拡大を実現することについて 

 (1) 対象年齢の拡大と、食事療養費の助成や１カ月上限 1,000 円 

の自己負担を廃止することについて 

 (2) 医療費の窓口無料（現物給付）を実現することについて 

６ 当山小学校の過大規模校解消について、保護者や地域住民が求 

める分離、新設校を実現することについて 

７ 戦後 70 年の節目の年、悲惨な戦争で多くの住民の命が奪われ 

た経験を持つ本市が、次世代への沖縄戦継承や歴史・平和教育に 

積極的に取り組むことについて 

８ 市民は浦添新軍港建設に反対です。市民不在で西海岸の埋め立 

て計画を進めることは、税金の無駄遣いであり自然破壊であるだ 

けでなく、戦争のための新軍港建設と一体となっていることか

ら、市民の意に反するもので認めるわけにはいきません。埋め立

て計画を白紙撤回し、軍港受け入れの撤回を強く求めます。 

(1) 浦添市案に関する協議内容と進捗について 

 (2) 第三ステージへの軍港位置の修正が合意されない場合、市の 

判断はどうなるか。 

９ キャンプ・キンザー周辺で捕獲されたハブの体内に、有害物質 

のポリ塩化ビフェニル（ＰＣＢ）や農薬のＤＤＴが検出された問 

題に対して、汚染源の特定を急ぎ、市民の暮らしと安全を守る対 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

策を行うことについて 

 (1) 市独自の調査結果について 

 (2) 沖縄県や米軍の調査報告と市の対応について 

 (3) 聞き取り調査の実施や基地内調査を市が行うことについて 

 (4) 基地対策課を設置することについて 

10 安倍政権が「大筋合意」した、環太平洋連携協定（ＴＰＰ） 

は、重要５品目の聖域は守るとした国会決議も踏みにじり、国民 

の食と安全を脅かし日本の経済と暮らしに深刻な打撃を与えま

す。協定文書の作成、調印、批准、国会承認はこれからです。Ｔ

ＰＰから脱退すべきだと考えるが、市長の見解を伺う。 

11 警察庁の発表によると昨年１年間に、家族などから届け出のあ 

った認知症行方不明者は、前年より 461 人多い１万 783 人、県内

は 68 人で命に関わる差し迫った社会問題となっています。 

 (1) 本市の実態について 

 (2) 「徘徊・見守りＳＯＳネットワーク事業」を実施することに 

ついて 

12 お金がなくて病院に行けない人のために無料低額診療制度があ 

ります。実施している薬局に市独自に支援を行い、市民が安心し 

て医療を受けられる体制を整えることについて 

18 亀 川 雅 裕   

１ 当山小学校過大規模校解消について  

19 島 尻 忠 明 
  

１ 子供の貧困対策について 

２ キャンプ・キンザー内の運動施設の利用について 

３ 選挙権年齢の引き下げについて 

20 護得久 朝 文 
  

１ 不登校児童生徒の現状について伺います。 

 (1) 取り組みと成果について 

２ 遊び型生徒の居場所作りについて伺います。 

３ 適応指導教室の現状について伺います。 

４ 前田トンネルの照明について伺います。 

５ 市内のごみ収集の現状について伺います。 

 (1) 委託業務、許可業務について 

 (2) 資源ごみについて 

６ 防災について伺います。 

 (1) 浦添市の取り組みについて 

 (2) 飲料水について 

７ バスレーン延長に伴う浦添市の交通事情について 

８ ＡＥＤの普及について伺います。 
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21 当 山 勝 利 
  

１ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 進捗状況について伺う。また、先行地区及び周辺の整備につ 

いて伺う。 

 (2) 通学路の確保について伺う。 

 (3) 区画整理地内の造成されたところに不法投棄が散見されるが 

対応について伺う。 

２ キャンプ・キンザーの有害物質について 

 (1) キャンプ・キンザー内での土壌汚染を認める米軍の文書につ 

いて報道がなされたが、事実関係について説明を求める。 

 (2) 第一ステージの環境影響評価における化学物質の調査結果に 

ついて伺う。また、その調査で農薬などの毒物が検出できるか 

伺う。 

 (3) 今回の市の調査によってＰＣＢとＤＤＴが基準値より低かっ 

たものの土壌から検出されたことに対する市の見解と今後の対 

応について伺う。 

 (4) 現在、キャンプ・キンザー内に毒物などの危険物質が保管さ 

れているかどうか、またどのように保管されているかなど把握 

する必要があると思うが、市の考えと対応を伺う。 

３ 西海岸開発について 

 (1) 那覇港管理組合、県、那覇市とどのような調整がなされてい 

るのか伺う。また、管理組合から示されている案が公開されな 

い理由について伺う。 

 (2) 港湾計画改訂の今後の推移について伺う。 

４ 浦添市の「ものづくり」について 

 (1) 桑の品種改良及び桑を使った「ものづくり」の進捗について 

伺う。 

 (2) 桑を市内の休耕地や荒地を利用し、栽培することについて伺 

う。 

５ 事務事業評価について 

 (1) 事務事業評価がなされなくなった理由と今後の対応について 

伺う。 

６ 保育園における発達障がい児に対する取り組みについて伺う。 

７ 選挙権が 18 歳まで引き下げられることについて 

 (1) 小中学校における主権者教育の取り組みについて伺う。 

22 又 吉 健太郎 
 

１ 西海岸開発について 

 (1) 港湾計画改訂案を 10 月末には合意を目指すとしていたが、 

現状について 
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(2) 那覇港管理組合の提示した案について 

 (3) 松本市長在任中に西海岸開発事業がストップしている期間と 

今後再開するまでの見通しについて 

 (4) 次期港湾計画の改訂の目途と浦添市の西海岸開発再開時期に 

ついて 

 (5) 那覇クルーズ促進連絡協議会に浦添市も加入することについ 

て 

２ 環境汚染問題について 

 (1) 浦添市が実施した環境調査の結果について 

 (2) 米軍文書で明らかになったキャンプ・キンザーの汚染可能性 

を指摘した調査の概要とこれまでの同問題に対する本市の対応 

について 

 (3) 元軍雇用員からのヒアリングの実施について 

３ てだこ浦西駅周辺開発事業について 

 (1) 同事業がスタートしてからこれまでの事業経過について 

 (2) まちづくり法人等目的会社の設立の見通しについて 

 (3) これまでの事業の進め方と今後の見通しについて 

４ ごみ行政について 

 (1) クリーンセンター建てかえの進捗状況について 

 (2) 広域化に向けての取り組みについて 

５ 市内企業が浦添市内で活躍し続けることができるための施策展 

開について 

６ プレミアム商品券事業を終えての事業報告と効果検証について 

７ 浦添市内事業所の障がい者の雇用状況について 

８ 待機児童解消に向けての取り組みについて 

９ 浦添市内における民泊の実態について 

10 自転車道の整備状況と自転車マナーの周知について 

23 下 地 惠 典 
  

１ 公共事業に関する入札のあり方について 

 (1) 平成 25 年度から平成 27 年度 11 月末現在のＡクラス、Ｂク 

ラスの年度別最低落札率と最大落札率、平均落札率、年度別契 

約総額と契約件数の推移について 

 (2) 現在の最低制限価格設定の評価について 

  ①現在の最低制限価格の課題として、どのようなことが指摘さ 

れているのか。 

  ②最低制限価格導入後の入札不調件数とその主な理由について 

  ③現在の最低制限価格を見直すことについて 
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 (3) 平成 25 年度から平成 27 年度 11 月末現在の業務委託におけ 

る市外事業者の指名状況について 

  ①年度別市外事業者の指名の件数と、市外事業者の指名に至っ

た主な理由について 

２ 入札方式の総合評価落札方式をどう評価しているか。 

24 比 嘉 武 宏 

 

  

１ 「ちゅくとぅばえーさち運動」の取り組みについて 

２ 子供の貧困対策の取り組みについて 

３ キャンプ・キンザー（牧港補給地区）の返還について 

４ 西海岸開発計画の進捗について 

25 仲 里 勝 憲 
  

１ 屋富祖地域の整備について 

 (1) 浦添市来ワ来ワ推進事業と屋富祖通り地域の整備の進捗につ 

いて 

 (2) オリオン通り線の整備の進捗について 

 (3) 屋富祖地区学習等供用施設（屋富祖公民館）の整備の進捗に 

ついて 

２ 浦添宜野湾漁業協同組合クルマエビ養殖場に関する補助金返還

事務の進捗について 

３ 牧港補給地区（キャンプ・キンザー）の返還及び跡地利用計画

と先行取得制度等の進捗について 

４ ふるさと納税制度について 

５ ＬＧＢＴ支援について 

６ 西海岸開発計画の進捗と那覇港湾施設（那覇軍港）の浦添移設

の進捗について 

７ 沖縄都市モノレール株式会社の経営健全化と中長期計画の見直

しの進捗について  

26 又 吉 謙 一  

１ 牧港補給基地（キャンプ・キンザー）返還について 

２ 地震・津波等に対する防災訓練について 

３ 市税から見る本市の企業の動向について 

４ 市長の公約「給食費完全無償化」について 

５ 安謝川の浦添市側へ、安全のためのフェンスを取りつけること 

について 

    

                          以 上 

 


